



Le Pictabus au collège

publié le 04/12/2024

Chers parents,

Nous sommes heureux de vous annoncer la venue du Pictabus au collège aujourd'hui, un projet proposé par la Maison des Adolescents de Poitiers, qui a pour objectif de sensibiliser nos élèves aux thématiques de leurs parcours citoyenneté et santé.

Au sein d'un bus aménagé, deux éducateurs, Pierre et Benjamin ont animé des ateliers de prévention pour nos élèves de 6ème, axés sur le thème des stéréotypes de genre. À ce jour, cinq groupes d'élèves ont déjà pu bénéficier de ces séances enrichissantes, qui ont suscité un grand enthousiasme parmi les participants.

Nous avons le plaisir de vous informer que d'autres dates sont prévues pour permettre à tous les élèves de 6ème de participer : le 13 décembre et le 10 janvier. Ces ateliers s'inscrivent dans le cadre du parcours santé et citoyenneté de nos élèves, contribuant ainsi à leur sensibilisation à ces thématiques et à l'amélioration du climat scolaire au sein de notre établissement.

Nous sommes ravis de voir nos élèves engagés et réceptifs à ces thématiques essentielles. Merci de votre soutien continu dans l'éducation de nos jeunes.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.